

Fachschaftsratssitzung der Fakultät für Physik und Astronomie

Protokoll: Jürgen

03.05.2018

Beginn: 16:20 Uhr

Anwesende: Hendrik, Jürgen, Simon, Daniel H., Lennart, Sumeja, Malte

Beschlussfähigkeit: beschlussfähig

Nächste Sitzung: 09.05.18 16:00 Uhr

1 TOP

- 1 Post
- 2 FSVK und Gremien
- 3 ZaPF
- 4 Spieleabend
- 5 Alumni-Netzwerk
- 6 Kooperationen
- 7 Aktionen
- 8 Öffnungszeiten FS-Raum
- 9 Klausursammlung
- 10 Fotos
- 11 Arbeitskreise
- 12 Fakultätsfest
- 13 Verschiedenes
- 14 Laufende Beschlüsse

2 Post

NC Infopoint ist nicht für Schlüssel zuständig, weiterhin Jürgen Liste für Fakrat ist da

3 FSVK und Gremien

3.1 FSVK

- beide Kandidaten wurden gewählt
- eventuell aufkommende Diskussion zu Sachmitteln, Auflistung sah bisher in Ordnung aus
- HG Novellierung: Sammlung der Tätigkeiten in Studienbeirat und Fakultätsrat

3.2 Gremien

Nicht klar, ob Gremienliste geändert wurde

4 ZaPF

Anmeldung erfolgt, Bier für ZaPF, Überlegungen zum Selbstbericht sollten anlaufen

5 Spieleabend

- erster und dritter Donnerstag im Monat, letzterer in Kooperation mit Geowissenschaften
- Verantwortlich für Flyer: Lennart

z

6 Alumni-Netzwerk

Wir danken Malte für die Organisation

7 Kooperationen

- Vertreterin von Geowissenschaften
- Mögliche Kooperationen: Spieleabend(dritter Donnerstag im Monat 17 Uhr)

8 Aktionen

- Grillen und Doppelkopfturnier am 16.05. um 18 Uhr, Organisation: Patrick und Jürgen (Grillen), Patrick (Doppelkopf)
- Anfragen, ob dies in Kooperation geschehen wird
- 200 Euro für Grillen **einstimmig angenommen**
- 20 Euro für Doppelkopfkarten **einstimmig angenommen**

9 Öffnungszeiten FS-Raum

- Heute Beschwerde, dass der Raum morgens verschlossen war.
- Simon schließt morgens auf, außer Donnerstag. Patrick donnerstags

10 Klausursammlung

- Sumeja sammelt Klausuren
- Erneut Vorschlag einen Moodle Kurs dafür einzurichten. Biologen wissen, wie es geht.

11 Fotos

2 Euro um Gruppenbild zu drucken, **einstimmig angenommen**

12 Arbeitskreise

Beide noch nicht getagt, sollen zeitnah einberufen werden

13 Fakultätsfest

- Schlüssel vom Dekanat
- Schließfächer für Mitarbeiter benötigt. Nachfrage, wer ein Schließfach hat um Übersicht zu bekommen. Lennart sammelt Info
- einige Schließfächer ohne Schloss, Kosten für Reparatur oder neue Anlage über QVM, Nachfrage im Dekanat

14 Verschiedenes

- Website: Gesamter FSR soll Möglichkeit bekommen News o.ä. auf die Website zu setzen
- 20 Euro pro Monat für Bürobedarf: **einstimmig angenommen**
- Lennart stimmt Klavier
- neue Whiteboards für Studiraum wieder aufnehmen
- Einkaufen für FS-Raum und Aussortieren. Patrick und Lennart kaufen ein

15 Laufende Beschlüsse

- Hausverbot gegen Dirk Schmidt
- 50 Euro pro Monat für Kaffee und andere Nahrungsmittel
- Nach 16 Uhr ist der Fachschafts-Raum bei Verlassen abzuschließen
- 20 Euro pro Monat für Bürobedarf

Ende: 17:28 Uhr